



KOSKAS Thierry

BUSINESS ANALYSTE DATA

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Mon judaïsme est au cœur de mon identité. En venant de Tunisie lors de notre exil la communauté nous a beaucoup aidé. J'ai beaucoup d'empathie et souhaite aider des personnes juives dans la même situation. J'ai à cœur également de donner à ceux dans le besoin qui ne demandent rien.

Je suis élu pour la deuxième fois au conseil national et en suis très fier. Je réduirai mon activité professionnelle de manière drastique dans un an.

J'aurai plus de temps à consacrer à cette maison et m'impliquerai d'avantages

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Je participe à certaines élections dans ma mairie à Suresnes et m'implique dans la vie de quartier

Je prends soin de mon immeuble dans le conseil syndical : réception des appels d'offres , supervision des chantiers ...

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Je souhaite m'impliquer dans le domaine du handicap qui a touché ma famille malheureusement. Je connais le sujet de l'intérieur et souhaite faire bénéficier mon expérience dans le monde juif car je pense qu'il y a une spécificité juive dans ce domaine. Au plan social les juifs handicapés peuvent être doublement stigmatisés., de leur maladie et de leur religion.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Apporter ma sensibilité et mon expérience de vie personnelle dans le champ du handicap. Je ressens un besoin impératif d'aider. Le faire dans un cadre juif est une évidence pour moi.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

Mes enfants sont issus d'un mariage mixte. Ils sont totalement assimilés.

Ca m'aiderait d'avoir un rôle actif dans la communauté pour les inciter à s'en rapprocher

Je suis loin de suivre les 613 mitsvot, mais j'essaie de suivre le derrekh erretz dans mes relations à mon prochain. Je vais à la synagogue tous les vendredi.

Je suis discret mais très tenace. J'ai vécu des épreuves terribles dont je suis sorti vainqueur. Cette résilience a accru ma force. J'ai beaucoup de compassion pour ceux qui sont dans le besoin. Je peux les aider de par mon expérience de la vie tout simplement.